

Mission accomplie !

**BOYCOTT DES REMONTEES DES
STATS DU RESEAU c' est FINI !**

NBI et revalorisation du RIFSEEP obtenus !

Après deux années et demie de mouvement de boycott au sein du réseau des assistants de service social et grâce à la mobilisation collective massive de 90% des collègues, *le DRH nous a confirmé l'accord du Ministère et de la DGAFP pour l'attribution de 23 points de NBI pour l'ensemble des assistants de service social (soit 107,77 € brut par mois) et 30 points de NBI pour les CTSS (140,58 € brut par mois).*

Malgré les menaces de sanctions du début, les entretiens d'évaluations avec « objectif non atteint », les doutes, le sentiment que certains pouvaient avoir que « cela ne servirait à rien », collectivement, nous avons tenu bon et aujourd'hui ça a payé !



Assistant de service social, Assistant de service social principal, et Conseiller technique de service social, tout le monde en bénéficiera.

L'arrêté ministériel devrait être signé en avril et le versement de la NBI se fera à compter de la date de publication

Sur le RIFSEEP, le DRH nous a annoncé une revalorisation de notre prime IFSE pour le passage en catégorie A :

Toutes les ASS et ASP auront donc une augmentation de 1329 € par an pour la province et 2200 € pour la centrale ! Avec un effet rétroactif.

De plus, le taux moyen du CIA sera augmenté de 200 € et passera à :

Province : ASSP 890 €, ASS 750 €

Centrale : ASSP 940 €, ASS 770 €

Au total, le gain mensuel NBI + IFSE sera de 218.52 € brut (province) par mois.

Nous avons bien entendu aussi demandé que les contractuel(le)s puissent bénéficier de ces revalorisations.

Même si ce montant reste un peu en deçà de ce que nous espérions et est loin de compenser des nouvelles grilles indiciaires scandaleusement basses, dans tous les cas nous avons bien compris que nous n'obtiendrons rien de plus pour le moment.

Nous pensons donc qu'à ce stade, nous devons envoyer nous aussi un signal positif à l'administration...

C'est pourquoi il nous apparaît raisonnable

maintenant d'appeler à lever le boycott des remontées statistiques et de vous remercier encore toutes et tous pour votre mobilisation !

FO continuera par ailleurs de revendiquer auprès de la DGAFP, UNE VRAIE REVALORISATION DES GRILLES en A type. De plus, dans quelques mois, notre syndicat fera le comparatif de notre RIFSEEP avec celui des autres administrations pour renégocier avec la DRH si nous constatons un écart important.

Un syndicat libre et moderne,

un syndicat qui se bat au présent pour garantir votre avenir !!!